

我孫子市消費者の会

お知らせ

2023年3月19日 第49期 No. 12-572

事務局 〒270-1143 我孫子市天王台3-7-1-201 和田三千代方 TEL 04-7183-1434

<http://www.abikoshi-syohisyanokai.net/wp/>

皆様お元気でしょうか？今年度最後のお知らせを書いています。

会員継続のお願い

会員継続のお願いをする時期になりました。4月からこの会も第50期を迎えます。いつもの事ながら「会員を継続」して下さいをお願いします。3月の定例会で話し合い、新年度の会費も1,000円にすることに決めました。このお知らせの最後にある申込書に、会費を添えて、3月中にお近くの役員、運営委員にお届けください。

3月中にお申し出がない場合、継続して下さいのものと見なして、事務作業を進めます。新しく会員になってくださる方、大歓迎です。お誘いください。

また、会員名簿に住所・電話番号を載せたくない方は、赤字でその旨お書きください。地区に、お名前だけ載せさせていただきます。お名前がないと会報が配れませんので、50周年の記念誌も作る予定です。

2024年4月定例会

日時 4月1日(月) 13:30~16:00
会場 我孫子南近隣センター 8F 調理室
テーマ 50期の方針と総会準備

会計監査は同じ日の11時から行ないます。関係の方は市民活動ステーションへ印鑑持参でお願いします。各地区の役員さんは、集めた会費を定例会にご持参ください。よろしく。

新型コロナウイルスは続いていますので、決してご無理をなさいませんように。役がある方でご欠席の方は、事前に和田へご連絡ください。

第50期総会予定

日時 5月7日(火) 13:30~16:00
会場 我孫子南近隣センター 8F 調理室。

総会に続いて5月の定例会を開きます。4月の「お知らせ」と一緒に総会資料も配布します。当日はそれをご持参ください。よろしく。

東海第二原発関連について

3月9日(土)に「さようなら原発」あびこ主催で我孫子駅の南北で駅頭活動を行い、チラシを配布しました。

我孫子市消費者の会は、チェルノブイリ原発事故以来、原発に反対をしてきました。

2011年に福島第一原発事故が起き、会員の方々も福島のご家族やご親戚の方々を迎え入れるなどご苦勞をされてこられました。我孫子もホットスポットになったことはご記憶にあることでしょう。地震が頻発している昨今、原発は心配の種類です。裏面の当日のチラシをお読みください。

フィッシング詐欺に注意！

和田のメールに、下記のものが入りました。

「警察庁について:私たちは警視庁です。

あなたのお子様は窃盗容疑で逮捕され、被害者に220万円の賠償金を支払う必要があります。

至急下記口座にお振込み下さい。」

金融機関 三菱UFJ銀行 金融機関コード:0005

支店名 東支店 支店番号 208

口座番号 普通 0239207

口座名義 カレ ハイ ダイ

*典型的なフィッシング詐欺だと思います。

決して返事をしないで下さい。

共同購入から

共同購入の石けん類の値上げが昨年行なわれました。毎月定例会の時に、中村さんが持って来てくださいますので、ご利用ください。できれば事前に電話をされると確実です。

中村さんの電話 7182-7935

第43回 憲法を考える市民の集い

川崎 哲 (あきら) 氏 講演会

テーマ 安保3文書と平和憲法を考える

～核兵器のない世界にするために～

日時 5月2日(祝・木) 14:00～16:00

開場 13:30

会場 けやきプラザ2F ふれあいホール

定員 先着250名

参加費 700円

申込 不要 (直接会場へ)

*チラシはこのお知らせと一緒に配布します。

是非ご参加ください。

超高齢社会 体験ゲーム

～コミュニティコーピング体験会～

2月の高齢社会への対応を探る会の定例会に3名の方をお招きし、このゲームを体験しました。松戸で超高齢社会を見据えたまちづくりを行なってきましたが、とても間に合わないというのでこのゲームを考案したのだそうです。

1グループは5～6名とファシリテーター。

4つの町があり、カードをとっていくと「時々悲しそうな表情を浮かべる」「いつもと様子がちがう」など孤立をしている人に気づきます。

それに対して「話をきいてみる」でカードをひっくり返すと「最近連れ合いが亡くなり寂しい」とか「父親が詐欺にあってしまった。これから詐欺に会わないように父親の面倒を見るかどうか悩んでいる」など、その原因を知ります。

次に手持ちのカードの「理容師」「市民後見人」「世話好きなおばさん」「弁護士」「医師を目指す大学生」など使い、町のいろいろな人をつなぎ行動します。カードを皆で出して行動が十分であれば問題解決です。でも、2名放っ

ておくとその町は壊滅でゲームオーバー。何回か回ってくるたびに年月が経ち、条件や困りごとが変化するのでゲームもアップしていきます。5年、10年と回ると達成感があるそうですが、私たちのグループは3年目でゲームオーバーになってしまいました。何故孤立しているのか話を聞かなかったからです。

気になる方をそのままにせず、もう一声かけてそのわけを知ることから解決の糸口が見つかっていくことをゲームで体験しました。

さらに、地域でいろいろな人が繋がり、協力をしていくこと、チームプレーをすることでその人にとって安心できるまちができていくことも知りました。ゲームを通して体験できるってすごい。

その後、椅子に腰かけ丸くなり、ひざの上に円形段ボールを乗せ、そのテーブルで振り返りを各自書きました。書かれた紙を回し、みんなの意見を知ることができました。円卓の良さです。

ホームページには「地域の中で支援が届かずに悩みを抱える人に対して、人や地域資源をつなげることで、悩みを解消し社会から孤立することをなくすことができる。その大切さと気づきを知ることが、現実の社会で起きている社会的孤立の解決ヒントになると考えています。」とあります。

このゲームを考えた方々に拍手を送りたいと思いました。また、広める活動をされている次世代の方々にも頼もしさを感じました。超高齢社会になっても繋がりのある心豊かな社会にしていきたいですね。これからも我孫子の中で体験教室が開かれるそうです。機会がありましたらぜひ参加してみてください。(K)

・ ・ ・ ・ キリトリ ・ ・ ・ ・

我孫子市消費者の会の第49期の会費 1,000円を納入します。

氏名

住所

電話

(住所、電話に変更のある方、または名簿に住所、電話を載せたくない方は赤字でその旨を書いてください。)